

[Transcript] El Partidazo de COPE / Brais Méndez se reivindica en Champions y se defiende en El Partidazo: "Vivo mis días más felices"

Un segundo, un minuto solo, un minuto solo, que pide paso Marco Antonio Sánchez con Bryce Mendes.

¿Qué temporada está haciendo Bryce Mendes? Marco.

Sí, con un tertuliano del partidazo.

Yo ya le voy a decir aquí que le vamos a extender contra...

¿Tú te ves de tertuliano en el futuro?

Bueno, ¿quién sabe, no, al final?

Pues no estaré mal, tampoco.

Claro.

Al final es una cosa que es bonita hablar de fútbol.

Juan Mati está escuchando, evidentemente, respuesta a la gallega.

Bueno, pues ¿quién sabe, no? ¿Quién sabe?

¿Te escuchas a Bryce Mendes?

Bryce, el problema es que somos muchos, pero no hay problema por echar a uno, ¿eh?

En serio, ¿eh?

Hace falta renovar gente aquí.

Si eso cuesta echar a alguno, mejor entonces que no.

Me quedo jugando unos añitos más y luego ya se verá, cuando alguno se jubile.

No, no, que lo jubilamos por...

¡Escucha rápida!

También puedes presentar, ¿eh?

Sería otra acción, claro.

Pero eso es mucho más...

O dirigir tiempo de juego.

Es mucho más difícil, Bryce, no lo compares.

Eso es verdad, eso es verdad.

Para eso hay que hacer lo que haces tú, marcar goles, marcar goles, marcar goles, marcar goles.

Vaya a temporada que estás haciendo, ¿eh?

Muchas gracias.

La verdad que sí, en inicio te diría casi perfecto, ¿no?

Al final, pues muy feliz de poder sumar goles, pero que sean para ayudar al equipo a conseguir triunfos como el de esta noche.

¿Estáis líderes del grupo empatados con el Inter, pero suena a que el equipo está maduro en Europa?

O sea, que no le impresiona la música de la Champions, un partido de Champions.

Bueno, la verdad que creo que estamos muy bien posicionados, obviamente, pero siendo autocríticos, creo que deberíamos llevar nueve de nueve.

Sí, es que el día del Inter plomercisteis, sí, sí.

Sí, creo que hemos sido superiores a los tres rivales, pero no así que equivocáramos y pensamos que los siguientes partidos van a ser igual, ¿no?

Tenemos que seguir trabajando como lo hacemos día a día,

pensar en el siguiente partido ahora ya en liga y ya nos entraremos otra vez en la Champions.

¿Estás viviendo tus días más felices como futbolista?

[Transcript] El Partidazo de COPE / Brais Méndez se reivindica en Champions y se defiende en El Partidazo: "Vivo mis días más felices"

Sí, te diría que sí, obviamente, al final.

Es un sueño el poder jugar esta competición, hacerlo de la manera en lo que lo hacemos y está saliendo todo redondo.

Oye, ¿quién le da clases de castellano a Cubo?

Es importante, o sea, si habla mejor que...

No la hace falta, él tiene mucho repertorio, lleva muchos años aquí al final y nosotros ya...

¿Estás simpático como parece?

¿Estás simpático como parece?

Sí, sí, la verdad que es súper simpático y súper... es muy personaje.

Y como te digo, al final ese chavo para adelante le da igual todo y tiene ese carisma, ¿no?

Sí, sí, es un chaval fantástico, como tú también.

Te esperamos aquí en el partido hace cuando quieras.

Y en la selección.

Sí, sí, eso iba a decir...

Lo único en lo que estoy claramente distanciado de la fuente es en que no vea que verás que tiene que ir.

Está mejor donde está y sin ir a la selección.

No te falta que lo convida, estás muy bien.

Mira la reñegada, la reñegada.

Un momento que quiere hacer unas declaraciones, Bryce Mendes.

No, no, no, no, ojalá se dé, al final es un sueño el poder ir a la selección, no, a todos nos gusta y ojalá un futuro se dé.

No, no, no, no tengas ninguna duda, además es Luis de la Copa, o sea, le tenemos totalmente manipulado, no te preocupes.

Oye, Juan, una perdona, déjame, ya, sí, voy a ser ventajista de la pregunta, pero cuando le escuchó la real, a mí mucha gente me decía,

¿habéis dicho un minga fría? ¿habéis dicho un minga fría?

Y yo decía, joder, este tío es bueno, ¿qué ha pasado? ¿Dónde has dejado lo de minga fría?

¿Lo dejaste en vivo? Porque en la real, ¿no?

Bueno, al final de esto es como todo, ¿no? Te pones un apodo un día y ya queda para siempre.

Nunca me he considerado un jugador de sangre fría, pero al final no soy temperamental, soy un chico tranquilo y al final pues se pueden confundir conceptos,

pero como te digo, te pones un apodo y te queda, creo que ya se ha quedado atrás.

¿Y sabemos quién te lo puso? ¿Le podemos ir a buscar?

No, no, no, no, no, al final esto es como siempre, uno empieza y se suman todos.

Vale, vale, ya lo encontraremos, no te preocupéis, cuando seas compañero nuestro.

Un abrazo, Brai, senora buena.

Un abrazo, gracias, un abrazo.